



FUNDADA EL 29 DE MAYO DE 1.861
R.U.C. 1768124270001

Lloa, 26 de abril de 2022

CONVOCATORIA N° 008-GADLLOA-2022

Sr. Vicente Vela
VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA
Sra. Valeria Vega
VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA
Sr. Edgar Cachaguay
VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA
Sr. Arturo Sotomayor
VOCAL PRINCIPAL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA

Presente.-

En base al Art. 70, literal C de la COOTAD, me permito convocar a Sesión Ordinaria del Gobierno Parroquial de Lloa, la misma que se llevará a efecto el día jueves 28 de abril de 2022, a partir de las 18H00 en la Sala de Reuniones del Gobierno Parroquial de Lloa, con todas las medidas de bioseguridad.

Se tratará el siguiente Orden del Día:

1. Constatación del Quórum.
2. Lectura y aprobación acta anterior
3. Informe de Presidencia
4. Informe de comisiones
5. Resoluciones varias



Firmado electrónicamente por:
**MANUEL ENRIQUE
GONZALEZ GUZMAN**

Abg. Enrique González Guzmán
PRESIDENTE DEL GAD-LLOA

Elaborado por:	Diana Hermosa
Revisado por:	Mónica Gálvez

Calle: Pichincha s/n y Quito (Esquina)
Fono Fax: 3816212/3816005
email: juntaparroquialloa@yahoo.com

AÑO: 2022

MES: ABRIL

DÍA: JUEVES 28

HORA DE INICIO: 18:15

HORA FINAL: 20:17

LUGAR: SALA DE REUNIONES DEL GOBIERNO PARROQUIAL DE LLOA

ORDEN DEL DÍA:

1. CONSTATAción DEL QUóRUM.
2. LECTURA Y APROBACIóN ACTA ANTERIOR
3. INFORME DE PRESIDENCIA
4. INFORME DE COMISIONES
5. RESOLUCIONES VARIAS

DESARROLLO:

Se pone a consideraci3n el orden del día.

El orden del día es aprobado por unanimidad.

1. CONSTATAción DEL QUóRUM: Se encuentran presentes los señores:

Enrique González

Vicente Vela

Valeria Vega

Arturo Sotomayor

Edgar Cachaguay

Mónica Gálvez como Secretaria

Se cuenta con el quórum reglamentario para continuar con la reuni3n.

2. LECTURA Y APROBACIóN DEL ACTA ANTERIOR

Interviene la Economista Mónica Gálvez y comunica que se les hizo llegar a los señores vocales, mediante correo electr3nico una copia del acta anterior, se procede a dar lectura de la Acta anterior

Sin ninguna observaci3n, el acta anterior es aprobada.

3. INFORME DE PRESIDENCIA

El Abg. Enrique González se dirige a los asistentes con un atento saludo e inicia su informe.

REUNIONES DE TRABAJO

REACTIVACIÓN DEL PUNTO DE INFORMACIÓN TURÍSTICA DEL GAD PICHINCHA: En coordinación con la Dirección de Turismo del Gobierno de la Provincia de Pichincha, se realizó la reactivación del punto de información que se encuentra en los bajos del Gobierno Parroquial. Se contó con la participación de un artista, entrega de volantes, afiches e información a los visitantes de la parroquia. Todo esto enmarcado en el convenio de Destino de Colores suscrito en el año 2021. En esta reunión también se trató sobre el mantenimiento de la vía que conduce a Chiriboga, en la que se conformó también una comisión a fin de brindar todo el apoyo al equipo caminero contratado por el Gobierno Provincial.

ENTREGA DE JUEGOS INFANTILES POR PARTE DEL GAD PICHINCHA: De los presupuestos participativos entregados por el Gobierno Provincial siempre quedan algunos remanentes, que en este caso han sido utilizados para la construcción de entrega de juegos infantiles y gimnasios que se destinarán al uso de los adultos mayores, de estos implementos: un kit de juegos infantiles fue entregado en Chilcapamba, un gimnasio en Urauco, se entregará también a Cruz Loma y el restante se instalará en San Luis de Lloa. Una vez instalados se invitará a la Doctora Pavón para poder hacer una inauguración formal.

REUNIÓN CON EL BARRIO SAN FRANCISCO DE CRUZ LOMA: En primera instancia se pudo constatar el avance del turismo comunitario que ellos mantienen, se está realizando el mantenimiento de la choza – restaurante en la parte alta del teleférico, así como la pintura de murales que se está gestionando con la Secretaría de Agua para la concientización del cuidado de los páramos y por ende del agua. Se coordinó también la fecha para realizar la próxima feria gastronómica, artesanal y cultural, tal como se ha venido trabajado con los otros barrios y sectores de la parroquia, la fecha tentativa para realizar esta feria es en el mes de junio. Lo que se busca con estas ferias es fortalecer el trabajo comunitario y que a largo plazo estas se mantengan y sean periódicas.

REUNIÓN CON EL BARRIO SAN JUAN DE CHILLOGALLO: Al igual que con Cruz Loma, se mantuvo una reunión con la directiva del Barrio y Organización de San Juan de Chillogallo, a fin de organizar la feria gastronómica, artesanal y cultural en este sector. Actualmente están trabajando en la construcción de un restaurante por la gran afluencia de visitantes que tiene actualmente, lo que se busca es potencializar las riquezas que existen en este barrio y romper con la cadena de intermediarios y vender a los ciclistas que visitan esta parte de la parroquia y sean ellos quienes consuman los productos que se dan en la zona.

REUNIÓN CON EL BARRIO CHIRIBOGA: En la reunión que se mantuvo con el Barrio Chiriboga se trataron dos temas puntuales, el primero fue la realización de una de las ferias mencionadas anteriormente también en este sector, a lo que estuvieron de acuerdo en hacerlo; y el segundo punto que se trató fue, sobre la elección de un juez de paz para este sector. Con el Concejo de la Judicatura se ha visto la necesidad de colocar no solo un juez de paz, como se lo hizo anteriormente y que debido a que no perciben un sueldo era complicado el traslado hasta los puntos más lejanos de la parroquia. Es así que se ha llegado a la conclusión que se puede colocar a un juez de paz por sector, en el caso específico de Chiriboga, están totalmente de acuerdo en realizar la elección de una persona que les ayude con la mediación y solución de conflictos menores.

APOYO DEL GAD PICHINCHA Y MUNICIPIO DE QUITO EN LA CONMEMORACIÓN DEL ANIVERSARIO DE PARROQUIALIZACIÓN DE LLOA: Se han enviado varios oficios a la Prefectura de Pichincha y al Municipio de Quito, solicitando su ayuda para que los eventos que tenemos planificados a lo largo del mes de mayo, es así que, el Municipio, gracias al ofrecimiento del señor Alcalde, ha confirmado la presentación de la Agrupación Coraza. Se ha mantenido también acercamientos con Jefatura Política y Comisaría para poder tener los permisos para los eventos, al respecto de la corrida de toros populares, por la ordenanza metropolitana emitida es imposible poder hacerlo, se está viendo la posibilidad de realizar esta actividad con otro tipo de nombre. La Prefectura de Pichincha nos ayuda con el tema comunicacional y artistas.

AVANCES DE OBRA

Se mantuvo una reunión con representantes de la Empresa Eléctrica, para el cambio de postes y refuerzo de los mismos, así como el cambio del tendido de la red eléctrica, desde el sector de la Mena Dos hasta la Parroquia de Lloa. Posteriormente se realizará una socialización con la comunidad porque van a darse cortes de luz y necesitamos que la comunidad esté preparada.

TRABAJOS REALIZADOS CON LA MAQUINARIA

Continuamos con la temporada invernal por lo que se mantienen los trabajos únicamente de emergencias viales, especialmente en la vía que conduce al Guagua Pichincha y La Tablera; no se ha podido ayudar al sector de Chimborazo porque se fue la meza, por lo que se ha oficiado al Gobierno Provincial y a la EPMAPS para que se haga una inspección y se pueda dar una buena solución a este inconveniente, ya que por este sector cruza la tubería de agua que abastece a la ciudad. Por otro lado en la planta de tratamiento de Santa Rosa, ocurrió otro deslizamiento de tierra, por lo que, se está coordinando con la EPMAPS la ayuda para este sector.

La volqueta sufrió un desperfecto en la oreja del balde, es decir, que no se puede alzar para desalojar el material. Se ha coordinado con el señor Edgar Cachaguay para que nos den una mano con sus conocidos y se pueda dar una solución a este desperfecto.

Las camionetas se encuentran operables, así como el tractor agrícola que al continuar con la temporada invernal no ha podido trabajar normalmente, pero a pesar de esto se ha podido ayudar a la hacienda Monjas.

Hasta aquí el informe de presidencia, el mismo que se pone en consideración para ser aprobado.

Sin ninguna observación por parte de los asistentes, el informe de presidencia es aprobado.

4. INFORME DE COMISIONES

Comisión de Turismo: El señor Arturo Sotomayor informa que en atención a delegación recibida por parte del Presidente del Gobierno Parroquial y como parte del proyecto de Destino de Colores, se mantuvo una reunión con la Dirección de Ambiente del Gobierno de la Provincia de Pichincha y Andes Amazon Found, a fin de conseguir recursos económicos para la implementación de una estación de investigación y cuidado de la Reserva de la Biósfera del Chocó Andino, específicamente en el sector de San José de La Victoria de Lloa. La idea principal era llevar esta estación a la Parroquia de Pacto, pero después de inspeccionar La Victoria se les pudo hacer notar que Lloa tiene una mayor variedad de pisos climáticos, lo que favorece la biodiversidad de flora y fauna. Se podría buscar que los fondos que serán entregados se los direccionen directamente al Gobierno Parroquial y no por intermedio del Gobierno Provincial. Los representantes de esta fundación va a regresar a finales de julio de este año, por lo que solicita a la Junta en pleno se le permita continuar con el acercamiento con las personas encargadas, a fin de conseguir recursos que ayuden a la preservación de la naturaleza de este sector y a la vez se abran plazas de trabajo para las familias de la Parroquia. Por otro lado, se les mencionó la posibilidad de realizar la caminata Lloa – Mindo en el mes de junio o julio que las lluvias paran y los caudales de los ríos bajan, están interesados en poder realizarlo.

Comisión de Obras Públicas: El señor Arturo Sotomayor pone en conocimiento de la Junta Parroquial que el proyecto de implementación de luz eléctrica en el sector de La Tablera ha sido concluido, se ha realizado un acompañamiento permanente con la Ingeniera contratista para que el trabajo se lo realice de la mejor manera. Se está pensando hacer la inauguración de esta importante obra, pero una vez que los predios hayan obtenido los medidores correspondientes y se concluyan con todos los trabajos pendientes.

En cuanto a la construcción de la vía La Victoria – La Paz, se está organizando la comunidad para poder meter maquinaria privada, de las aportaciones dadas tienen ya el 50% de lo que se tiene que pagar. Se tiene planificado

poder iniciar los trabajos de apertura de la vía cuando pase la temporada invernal.

Interviene el señor Edgar Cachaguay y menciona que en cuanto a la maquinaria como se mencionó anteriormente por el Presidente del Gobierno Parroquial, está brindando apoyo en la apertura de una calle en el sector de Urauco, ya que por presupuesto participativo se consiguió la construcción de una parte del cerramiento del área comunal de este sector, pero uno de los requisitos para poder realizar este trabajo fue que la calle que corresponde a este predio estuviera de acuerdo con el plano autorizado en la ordenanza que legalizó al barrio. El desperfecto que tuvo la volqueta fue en el gato hidráulico que anteriormente fue soldado pero fue solamente una solución temporal, es por eso que se ha coordinado con una persona capacitada para poder reparar el desperfecto.

Por otro lado, en cuanto a la entrega del gimnasio que está siendo utilizado por los adultos mayores del Barrio Urauco, en especial los días domingos; se ha gestionado con los moradores que viven en el extranjero y ellos están prestos para colaborar con cemento para poder elaborar una plancha en donde están ubicados estos juegos y de esta manera adecuar este espacio y que sea seguro para todos los que hacen uso, así como se está trabajando también en la construcción del boulevard en la cancha de uso múltiple.

Comisión de equidad y género: La Abogada Valeria Vega solicita se le informe cómo está planificada la salida para las madres de la parroquia que se acordó meses atrás, a lo que el señor Arturo Sotomayor menciona que se estaba coordinando esta actividad para el mes de mayo pero por los eventos planificados para la conmemoración del aniversario de Parroquialización de Lloa, en los que se consideró también a las madres se ha optado por aplazar la fecha de salida entre la primera o segunda semana de junio, siempre y cuando se tenga la disponibilidad de los recursos económicos. Se presentará un proyecto por escrito, con todo lo que incluye esta capacitación que se va a brindar.

Comisión de Cultura y Deporte: Interviene el señor Vicente Vela y hace una evaluación de la feria de quesos que se dio en la parroquia, en coordinación con la Universidad Amawtay Wasi, a la que asistieron los representantes de la Universidad y también de la Senecyt. En esta feria se habló sobre la posibilidad de participación de la Parroquia en un festival internacional que se llevará en el mes de junio. Se solicitó que toda la información pertinente se la haga llegar al Gobierno Parroquial mediante oficio y ver si se puede participar.

Por otro lado, hay un proyecto llamado Urku Ñan, para la protección del agua. Dentro de este proyecto se desarrollarán varias reuniones en territorio, como por ejemplo: Cayambe, Ibarra, entre otras. Solicita se tome en cuenta este proyecto, ya que hasta el mes de diciembre se tiene plazo para la presentación de la ley del agua, que se realizará con parte de la sierra norte y sierra centro. Las mesas de trabajo se las hará los días jueves, viernes y sábado, cada quince días, por lo que es necesario quedarse estos días en territorio, por tanto, es necesario tomar una decisión en cuanto a si es factible o no poder participar de este proyecto.

Pide la palabra el señor Edgar Cachaguay y menciona que en la visita del señor Alcalde, se pudo tener una conversación con los representantes de la Secretaría de Deporte del Municipio, ya que a raíz del campeonato de vóley que se organizó en el Barrio Urauco, este sector ha tomado una representatividad deportiva, por lo que se está gestionando la donación de balones y la realización de un nuevo campeonato.

Comité de Fiestas: La Abogada Valeria Vega, informa que de acuerdo a los cambios mencionados en la sesión anterior de cambiar el concurso de coches de madera por el concurso de lazo en el Barrio San José. Se mantuvo una reunión con la directiva del barrio para poder organizar este evento y hay una buena apertura para poder realizarlo, en cuanto al cobro de entradas estará a cargo del Gobierno Parroquial y el bar a cargo del barrio. Se ha hablado también con el comisario, quien nos ha mostrado su apoyo para poder realizar este evento.

En cuanto a la presentación de Grupo Coraza, se nos ha informado que el Municipio únicamente contrata al grupo más no la tarima, amplificación y luminaria; por lo tanto este rubro se buscara la forma de financiar, se ha estado

preformando con varias productoras de espectáculos públicos y todo el montaje del evento sale por 1600 dólares, es por ello que se solicita que la Economista Mónica Gálvez, Secretaria – Tesorera del Gobierno Parroquial, se encuentre presente en las reuniones que mantiene el Comité de Fiesta para que esté al tanto de todo el presupuesto que necesitaríamos. Como es de conocimiento, no contamos con presupuesto del Municipio para el desarrollo de estos eventos, por lo que la financiación lo haremos a través de la venta de entradas a todos los eventos.

En cuanto a la chagrada que se hará en el sector Urauco, se ha estado gestionando la presentación de la cantante Mónica Alexandra, el señor vocal Edgar Cachaguay está aportando para poder llevarla, la diferencia que se tendrá que cancelar después de la presentación se cubrirá con la venta de los puestos que se colocarán en el boulevard de la cancha de uso múltiple.

Pide la palabra la Economista Mónica Gálvez y menciona que el General Eduardo Gálvez le comentó que el Ejército Ecuatoriano está preparando un evento para el 22 de mayo, que consiste en hacer una cabalgata y caminata desde el Cinto hasta la Cima de la Libertad, el mismo trayecto que realizaron las tropas libertarias; se trata de un evento grande en el que estará también presente la prensa. La consulta a la Junta en pleno es si es posible cambiar la ruta y hacerla desde el centro poblado de Lloa, lo único que pedirían a cambio es poder brindarles los refrigerios a los participantes de la cabalgata.

Interviene el señor Arturo Sotomayor y menciona que se puede gestionar el tema de los refrigerios. Pide la palabra el señor Vicente Vela e indica que el tema del refrigerio para los participantes de la cabalgata se puede conseguir, lo que se debe tener en cuenta es de dónde se sacará el presupuesto para la tarima de la presentación del Grupo Coraza. Se sugiere que en el informe de las fiestas se detalle todos los ingresos y todos los gastos, incluidas las donaciones y de dónde se van a financiar los eventos programados.

Pide la palabra nuevamente la Abogada Valeria Vega y menciona que lo que más le preocupa sobre el presupuesto de estas fiestas es el tema de la tarima y sonido para la presentación de Grupo Coraza, porque este gasto no lo teníamos contemplado en el presupuesto del proyecto entregado en el mes de marzo, por lo que la sugerencia también es que se haga un alcance al oficio enviado a la Secretaría de Cultura en el que se solicitó la presentación de Coraza y se pida la gestión de la tarima. En el año 2019 se gestionó los ingresos a través de la venta de las entradas de los toros, ahora se ha conversado con el directorio de la Liga Parroquia de Lloa y la solicitud que ellos hicieron es que si los toros los hace en el estadio las entradas se cobrarían a 2,50 dólares de los cuáles 0,50 centavos irían directamente a las arcas de la Liga Parroquial. Ellos aducen que no han tenido ningún ingreso en los dos últimos años.

El señor Arturo Sotomayor indica que el entregarle los 0,50 por cada entrada a la Liga Parroquial es demasiado, pues si tomamos en cuenta que si ingresan 2400 personas a las corridas de toros los días sábado y domingo, significaría entregarles 600 dólares diarios, es realmente mucho, sin tomar en cuenta todo el trabajo que está realizando el Gobierno Parroquial para que estos eventos se puedan realizar.

La Abogada Valeria Vega sugiere se realice una nueva reunión con los directivos de la Liga Parroquial y los vocales del Gobierno Parroquial para poder llegar a un buen acuerdo que no sea la entrega de lo que ellos están solicitando y se les entregue solo una parte e inclusive firmar un acta compromiso, ya que de darse los toros, el Gobierno Parroquial se hará cargo del alquiler de la plaza de toros y los propios toros; además hacerles caer en cuenta que ahora ya no contamos con el presupuesto que entregaba el Municipio para eventos culturales y que ahora todo es autogestión, por lo que cada ingreso para nosotros es importante.

5. RESOLUCIONES VARIAS

- Acordar realizar la gestión para la ampliación de la zona de Reserva de la Biósfera del Chocó Andino y gestionar directamente con Andes Amazon Found los recursos que serán entregados al Gobierno de Pichincha.

ABG. ENRIQUE GONZALEZ GUZMÁN

**PRESIDENTE
GAD PARROQUIAL DE LLOA**

**ECON. MÓNICA GÁLVEZ
SECRETARÍA TESORERA
GAD PARROQUIAL DE LLOA**

